

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 20/NOVIEMBRE/2013

Fitch ha mejorado la perspectiva de la calificación de Veracruz

Extracto de la entrevista con Fernando Charleston, secretario de Finanzas del gobierno de Veracruz, en el programa “Negocios en Imagen”, conducido por Darío Celis en Imagen Radio.

DARIO CELIS: Vamos con Fernando Charleston, secretario de Finanzas del gobierno de Veracruz. Fernando ¿cómo estás? Muy buenas tardes.

FERNANDO CHARLESTON: Hola Darío, muy buenas tardes. Un gusto como siempre saludarte a ti y a todos los amigos y amigas de tu auditorio.

DARIO CELIS: Gracias Fernando. Acaba de rendir su informe de gobierno el gobernador justamente de esa entidad, de Veracruz, ¿cuál pudiera ser el balance financiero del estado, sobre todo atendiendo a los trabajos que ya mencionaba y que tienen que ver con la reestructuración financiera de la deuda?

FERNANDO CHARLESTON: Así es Darío, como bien mencionas hace unos días, el pasado viernes, el gobernador del estado de Veracruz, el doctor Javier Duarte de Ochoa rindió su tercer informe de gobierno ante los veracruzanos y bueno, el día de hoy venimos prácticamente saliendo de la comparecencia que se desprende de la glosa de este informe en el que a un servidor le tocó ser el primero en comparecer ante el Congreso del estado obviamente para explicar sobre los temas en materia financiera y presupuestaria.

Y estamos muy contentos Darío, no solamente por la comparecencia sino por los logros del señor gobernador en materia financiera y presupuestaria, logros que se palpan sobre todo en la transparencia y en el orden que el gobernador del estado ha instruido a los secretarios de todos los despachos que llevamos a cabo con el manejo de los recursos públicos, porque recordemos que es un tema que todos los ciudadanos, que todos los veracruzanos en específico claman porque las autoridades lleven a cabo el correcto uso de estos recursos.

DARIO CELIS: ¿A cuánto asciende actualmente la deuda estatal?

FERNANDO CHARLESTON: La deuda total que tenemos registrada ante la Secretaría de Hacienda es de 40 mil 365 millones, y esta deuda representa apenas el 5.3 por ciento del Producto Interno Bruto de la economía veracruzana, que como tú sabes, es una de las más grandes a nivel estatal.

Y más allá de esto, Darío, las calificadoras internacionales como Fitch, como HR Ratings, han mejorado la perspectiva de la calificación soberana del estado pasándola de negativa a una perspectiva estable debido entre otras cosas a los grandes cambios que ha impulsado el gobernador Duarte en tremas financieros, sobre todo en un mejor pago de los pasivos circulantes, también de los programas que se han implementado para abatir el gasto

corriente y para detenerlo, pero sobre todo en la transparencia, en el uso y en el manejo de los recursos públicos.